



Le 7 août 2023

**Michael Sabia**  
Président-directeur général

Édifice Jean-Lesage  
20<sup>e</sup> étage  
75, boulevard René-Lévesque Ouest  
Montréal (Québec) H2Z 1A4

L'honorable Diane Lebouthillier  
Ministre des Pêches, des Océans et de  
la Garde côtière canadienne  
Chambre des communes  
Ottawa (Ontario) K1A 0A6

Madame la Ministre,

En mon nom et au nom d'Hydro-Québec, je vous offre mes plus sincères félicitations pour votre nomination à titre de ministre des Pêches, des Océans et de la Garde côtière canadienne. Je joins ma voix à celles qui ont publiquement salué votre arrivée à la tête de ce ministère important.

La décarbonation de l'économie est un chantier colossal dans lequel Hydro-Québec est engagée à fond. Les changements climatiques rendent notre hydroélectricité encore plus précieuse et recherchée ; la planification de la production, du transport et de la distribution de cette énergie propre et renouvelable exige plus que jamais une vision à la fois ambitieuse et innovante.

Hydro-Québec souhaite travailler avec le gouvernement fédéral à la décarbonation de la production d'électricité dans les réseaux autonomes et les marchés voisins.

Dans l'intervalle, je tiens à vous assurer que vous pouvez en tout temps compter sur l'entièvre collaboration d'Hydro-Québec.

Je vous prie de recevoir, Madame la Ministre, l'expression de ma considération respectueuse.

Le président-directeur général,

Michael Sabia